
令和３年度 第１回四宮小学校運営協議会議事録 

 

日時   令和３年４月２４日（土）午前９時２０分～ 

場所   四宮小学校 校長室 

内容   

 １ 校長あいさつ 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 学校の様子（校長より） 

  ＜GIGAタブレットの活用＞ 

   ・一人一台タブレットが学校に配備されたが、異なる３機種が混在しており、学年への配当

計画、充電方法、故障や破損時の保障等、課題が山積しており、まだ使用できない。 

   ・ＩＣＴ環境の整備及び有効活用について、プロジェクトチームをつくって迅速な対応を進

めている。タブレットが活用できる教員が先行して活用し、周囲の教員にスキルや有効活

用法を広げていく。 

  ＜感染症対策＞ 

   ・マスクを外す給食時間を重点として私語禁止を徹底している。感染防止について子どもの

理解を深め、自律的な行動ができるよう導きたい。 

   ・緊急事態宣言下における教育活動のあり方について、校内に多様な意見があり方向性が定

めにくい。 

  ＜周年行事＞ 

   ・校内の周年記念活動を盛り上げた昨年度の卒業生が、今年度の式典に何らかの参加ができ

ないか検討している。 

   ・周年記念式典への招待者数を検討している。概ね 100 名程度までを想定している。 

 ４ 委員よりの意見 

  ＜感染症対策＞ 

   ・航空写真の撮影など、予定どおり実施してよい。緊急事態宣言は「人流の抑制」であり、

延期をするよりメリハリをつけて実施する方向でよい。 

   ・感染症対策における四宮小の判断基準（ものさし）を明確にすることで、教職員の共通理

解を図れるとよい。 

   ・緊急事態宣言のメリハリ（行事の中止）を子どもの教育活動に反映させるのは忍びない。

これまで一年間クラスターの発生もなく過ごせたにもかかわらず、ここで急に方針を変え

ることに賛成できない。 

   ・感染症防止について、学校に持ち込まないよう家庭も精一杯努力してきている。感染状況

に応じた学校の対応について、学校から手紙等を配布し、丁寧に家庭に伝え理解をしても

らう必要がある。 

  ＜周年行事＞ 

   ・卒業生（中学生）の式典への参加については、事前に中学校への確認が必要と考える。 

   ・式典会場に卒業生のメッセージボードを掲示するなどの工夫もある。 

  ＜学校支援本部＞ 

   ・４月保護者において、学校支援本部ボランティア活動を動画により紹介した。大変有効で

あり、今後も続けたい。学校 HPなどにアップし、常に見られるようになるとよい。 


